

## Brauereibesichtigung in Hochdorf

"Schönbuchler" hatten diesmal das große Vergnügen Nur Brauereibesichtigung in Hochdorf teilzunehmen. Da einmal mehr es welche nicht nötig hatten sich beim Freizeitsportreferenten - nach verbindlicher Zusage - nicht mehr rechtzeitig abzumelden, sondern einfach nur ohne jede Info fern zu bleiben blieben einige reservierte Plätze frei, da man diese natürlich so nicht mehr auffüllen konnte. Nun die wo wieder das Glück hatten einen der begehrten Plätze zu bekommen reuten dies keinesfalls. Nach der liebenswerten Begrüßung im Brauhaus der damit verbundenen Brauereiund Erläuterungen zur Familiengeschichte erfolgte gleich der Rundgang, da am diesen Tage das Sudhaus neu eingeweiht wurde. Geschäftsführer Haizmann selbst ließ es sich nicht nehmen den Interessierten beim Rundgang einen köstlichen Zwickel einzuschenken der auch allen mundete. Sein Wissen noch vertiefen konnte man sich wieder in der Braustube ankommend mit einem Film über den edlen Gerstensaft. Dazu gab es ein deftiges Vesper mit verschienen Wurstsorten und frischem Bauernbrot. So gut verköstigt konnte man sich das frisch gezapfte Pils und Weizen schmecken lassen oder sich an der großen Palette an alkoholfreien Getränken laben. Natürlich "verewigte" man sich nochmals im Gästebuch und so verging die Zeit in geselliger Runde hervorragend bewirtet - unter anderem auch durch die Juniorchefin - wie im Fluge. Leider hatte auch dieser tolle Abend ein Ende und so machte man sich nach einer herzlichen Verabschiedung gut gestärkt und bestens gelaunt auf den Weg. An dieser Stelle ein großes Lob an die Fahrer(in) die - den ganzen Abend auf Alkohol verzichtend - alle wieder sicher nach Hause brachten.